



Presse-Information
10. September 2012

BMW Championship: McIlroy dominiert Weltklassefeld.

Zweiter PGA TOUR Playoff-Sieg in Folge für Rory McIlroy – Shanghai freut sich auf den Weltranglistenersten.

Indianapolis. Mit seinem Triumph bei der BMW Championship, dem dritten von vier Playoff-Turnieren der PGA TOUR um den FedExCup, hat Rory McIlroy seine Ausnahmestellung einmal mehr unter Beweis gestellt. Der Nordire siegte mit zwei Schlägen Vorsprung auf die mit Weltklassispielern gespickte Konkurrenz im Crooked Stick Golf Club. Einschließlich der US PGA Championship hat McIlroy drei der vergangenen vier Turniere gewonnen, bei denen er angetreten ist.

Nur die 70 besten Spieler der Saisonwertung waren bei dem Turnier vor den Toren von Indianapolis (US-Bundesstaat Indiana) startberechtigt. McIlroy, der bereits zu Beginn der Woche das vorangegangene Playoff-Turnier in Boston gewonnen hatte, war wieder einmal nicht zu schlagen. Mit 268 Schlägen (20 unter Par) siegte die Nummer eins der Welt vor Lee Westwood (ENG, 270) und Phil Mickelson (USA, 270). Den dritten Platz teilten sich mit 271 Schlägen der 14-malige Majorsieger Tiger Woods (USA) und dessen Landsmann Robert Garrigus.

„Die Playoffs sind mit nichts zu vergleichen. Jede Woche spielt man gegen die besten Golfer der Welt. In dieser Woche habe ich mich gegen Phil Mickelson, Lee Westwood, Tiger Woods und Vijay Singh durchgesetzt“, sagte McIlroy. „Es fühlt sich gut an, gegen solche Konkurrenz zu gewinnen. Im Moment läuft es einfach perfekt, und das soll möglichst lange anhalten.“

140.000 begeisterte Zuschauer hatten die BMW Championship im Verlauf der Woche besucht – und Golfsport auf außergewöhnlichem Niveau sowie ein packendes Finale erlebt. Ehemalige Weltranglistenerste und die aktuelle Nummer eins gaben sich am Sonntag an der Spitze des Leaderboards die Klinke in die Hand. Doch auf der Back Nine packte der „Celtic Tiger“ zu und sicherte sich seinen zweiten Turniersieg innerhalb von einer Woche. McIlroy ist erst der vierte Spieler, der zwei aufeinanderfolgende Playoff-Turniere gewinnen konnte.

Während die anderen Siegkandidaten am Sonntag vergeblich nach Konstanz suchten, zeigte der 23-Jährige in der aufgeheizten Atmosphäre keine Nerven und verteidigte mit seinem sechsten Titel auf der PGA TOUR die Spitzenpositionen im FedExCup-Ranking sowie in der Weltrangliste.



Vor McIlroy liegen nun ereignisreiche Wochen. Vom 20. bis 23. September schlägt er als Top-Favorit beim FedExCup-Finale, der TOUR Championship in Atlanta, ab. Direkt im Anschluss steht der Ryder Cup, der prestigeträchtige Mannschaftswettbewerb der besten Golfer Europas gegen die Auswahl der USA, auf dem Programm. Und vom 25. bis 28. Oktober wird „Rors“ bei der Premiere der BMW Masters im Lake Malaren Golf Club von Shanghai an den Start gehen. Mit sieben Millionen US-Dollar Preisgeld ist das Turnier nach den vier Majors und dem Saisonfinale des Race to Dubai das höchstdotierte Event der European Tour.

So wie sich McIlroy derzeit präsentiert, ist ihm alles zuzutrauen – auch, dass er in Shanghai als Weltranglistenerster, FedExCup-Sieger, Ryder Cup-Champion und Nummer eins der European Tour antritt. Die Golffans in China dürfen sich also auf den derzeit alles überragenden Spieler freuen.

Aktuelle Pressemeldungen, Pressemappen und für redaktionelle Zwecke rechtfreies Bildmaterial zu den BMW Group Sportaktivitäten finden Sie unter:

www.press.bmwgroup-sport.com

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

BMW Sportkommunikation

Nicole Stempinsky

Tel: +49 89 382 51584

E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de

Internet: www.bmw-golfsport.com